## Matehuela, paso para secuestrar a traileros, migrantes, empresarios y turistas: Moreira

El kilómetro 57, punto crítico que deben atender con urgencia los gobiernos del pevemista Ricardo Gallardo en SLP y el del emecista Samuel García en Nuevo León, demanda el priista

## Eloisa Dominguez

Ciudad de México

El coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados y exgobernador de Coahuila, Rubén Moreira, advirtió que las víctimas de secuestros en el kilómetro 57 de la carretera de Matehuala, San Luis Potosí, es el punto donde a conductores de tráileres, migrantes, empresarios y turistas se les pierde el rastro tras hacer escala, ya sea por la necesidad de ingerir alimentos o ir al baño, por lo que urgió a los gobiernos de la alianza Juntos Hacemos Historia, al frente del pevemista Ricardo Gallardo en tierras potosinas -expulsado de las filas del PRD como legislador en la LXIV Legislatura y acogido por Morena, pese a los múltiples señalamientos de sus presuntos nexos con la delincuencia organizada- y al emecista Samuel García

un imberbe político surgido de las redes sociales—, de Nuevo León, a no pretextar la garantía de la seguridad pública de quienes transitan en sus territorios. "Sí se puede", afirma el priista.

Moreira Valdez señaló que la inseguridad en el área -Matehuela- es evidente, pues muchos son los reportes de actos delictivos.

## VÍCTIMAS

"Las víctimas son conductores de tráileres, migrantes, empresarios y turistas. La desaparición de personas en los últimos días es un episodio más de una larga lista de crímenes cometidos por la delincuencia organizada. Urge recobrar la seguridad y construir la paz", apuntó el líder parlamentario.

Para el exgobernador de Coahuila, cuyo estado tiene diversas vías fronterizas que aprovechan los grupos delictivos, aseguró que en Matehuala—donde se ubicaron en esta



Migrantes encontrados por casualidad cuando buscaban a turistas desparecidos en el peligroso kilómetro 57 de la carretera de Matehuela. Una imagen que dio la vuelta al mundo.

semana a más de 100 víctimas de secuestro— habitantes de poblaciones cercanas salen para secuestrar a personas en la carretera y caminos vecinales.

"Habitantes de la zona han dicho que las víctimas, en muchas ocasiones, son seleccionadas cuando se detienen a surtir gasolina o cuando paran en Matehuala para comer. El objetivo de los delincuentes son grupos de viajeros que, presumen, pueden ser migrantes. También buscan empresarios de la región o trailers con mercancía valiosa", señaló el priista.

Rubén Moreira dijo que es importante que los gobiernos de San Luis Potosí y Nuevo León instrumenten operativos, rondines de vigilancia y se realicen desarmes. E indicó que para capturar a los delincuentes son necesarias labores de inteligencia y limpiar las policías municipales y estatales de la zona, agregó.

## MARCADA POR EL PELIGRO

"La carretera 57 es la vía que lleva de la Ciudad de México a Nuevo Laredo, por lo que es ruta de migrantes y productos. El peligro en esa carretera debe preocuparnos a todos", aseguró el exgobernador.

Criticó que la inseguridad se repita en las carreteras de Zacatecas, Guerrero, Michoacán, Jalisco, Nuevo León y Tamaulipas, entre otras entidades.

"En varios estados se ha suspendido de hecho el tráfico nocturno de vehículos. El crimen organizado coloca retenes y amedrenta a los conductores. Hay casos donde se cobra "derecho de tránsito" o se regula el trasporte de mercancías. La paz es posible, siempre y cuando las y los gobernadores asuman su responsabilidad. No son válidos los pretextos", aseguró el priista •